

# *L'École internationale du film fête son 36e anniversaire*

---



La Havane, 8 déc. (RHC) L'EICTV, qui participe actuellement au Festival international du nouveau cinéma latino-américain, a ouvert la journée en hommage à son 36e anniversaire de fondation.

La salle Taganana de l'hôtel Nacional de Cuba a accueilli la conférence de presse qui a donné le coup d'envoi de la célébration du 36e anniversaire de la création de l'École internationale de cinéma et de télévision (EICTV), une institution éducative de premier plan dans la formation des jeunes professionnels du monde de l'audiovisuel.

L'événement a été présidé par Susana Molina, directrice générale de l'EICTV, Jerónimo Labrada, directeur académique du centre et Maria Gisela Salafranca, étudiante en deuxième année du cours de jour de l'institution, qui concourt dans la catégorie court-métrage documentaire au Festival du film de La Havane avec son œuvre Cimientos (Foundations).

La directrice de l'établissement d'enseignement a déclaré qu'elle "a été contraint de fermer pendant la période de pandémie de l'île et le centre est devenu un centre d'isolement. Cependant, nous n'avons jamais cessé d'enseigner. Notre grande capacité à nous réinventer a fait que lorsque les cours présentiels ont pris fin, nous avons commencé les cours en ligne.

Depuis sa création, l'EICTV est une organisation qui forme des professionnels de haut niveau. Elle développe actuellement plus de 80 films en coproduction avec l'Italie. Le lauréat du prix national du cinéma, Jerónimo Labrada, a également souligné que "l'école a diplômé un total de 1054 étudiants de 62 pays et, à l'occasion de son anniversaire, elle continue de renforcer la solidarité qui constitue sa base sociale depuis des années".

Pour conclure la journée, on a présenté les Carnets Feisal "Toma uno", dont l'objectif principal est d'ouvrir un débat collectif sur les films du Festival du film de La Havane. En outre, le prix Fernando Birri 2022 a été attribué à l'UNESCO, pour être l'une des organisations qui collaborent le plus afin de permettre aux étudiants étrangers ayant les compétences nécessaires de faire partie de l'EICTV.

Source Juventud Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307377-lecole-internationale-du-film-fete-son-36e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**